

APPEL POUR L'ADOPTION DE LA 6^{ème} SOUS REGION AFRICAINNE

Considérant le projet du gouvernement du Sénégal faisant circuler l'avis de recueil de signature pour la création de la 5^e Région Africaine ;

Considérant le Flux financier de la diaspora qui contribue en moyenne pour 5 à 20 % du Produit Intérieur Brut (PIB) de certains pays africains démontrant ainsi que la diaspora africaine est une partie intégrante de l'Afrique par ses apports financiers culturels immenses à l'Afrique ;

Considérant le plan d'Action de Lagos, qui regroupe la Région Afrique en cinq sous Régions économiques, politiques et financières ;

Considérant que des hommes et des femmes de populations blanches, de tout temps ont oeuvré, à visage découvert ou dans l'ombre, pour la cause de l'homme noir et de l'africain en général,

Le colloque lance un appel pour la reconnaissance de la diaspora africaine comme la 6^{ème} Sous Région du continent africain plutôt que comme la 5^e Région, créant ainsi le cadre juridique de sa contribution réelle ainsi que celle de ses partenaires non africains et partout où cette diaspora se trouve.

Fait à Ouidah, le 27 avril 2007

IDEE Colloque 2007 "Pas d'Afrique Crédible sans le Panafricanisme"

<https://www.ideo-benin.com/colloque07>